



Swiss Karate League Zürich
2007

Swiss Karate League Zürich

In ihrem 2. Jahr des Bestehens gastiert die Swiss Karate League wiederum in der Zürcher Saalsporthalle. Die Turnierserie 2007 startete wieder mit grossem Erfolg (Teilnehmerrekord) in Sursee und konnte auch in Liestal wiederum als grossartiger Event durchgeführt werden.

Für die Juniorensportler ist das Turnier in Zürich die Möglichkeit, sich mit Top-Leistungen für die Europameisterschaften vom 15. – 17. Februar 2008 in der norditalienischen Hafenstadt Triest zu empfehlen. Mit ihren Medaillengewinnen in den letzten Jahren (Yanick Rossier, Yanik Gereon, Caroline Hulliger, Lara Von Kaenel und Fanny Clavien) zeigte die Swiss Karate Federation, dass die Schweiz im internationalen Vergleich bestehen kann. Sie ist das Resultat einer langfristig angelegten Jugendförderung in den Dojo und den von Swiss Olympic anerkannten Swiss Karate Talents Stützpunkten.

Für die Elitesportler steht die Zwingli-Stadt im Zeichen der Bestätigung ihrer Resultate an den Europameisterschaften von Bratislava und des Golden League German Open. Ihre Vorbereitung steht im Zeichen der kommenden Golden League Turniere von Salzburg und Podgorica deren Resultate dann ein erster Schritt für die WM-Qualifikation 2008 in Tokio sind.

Zürich steht auch im Zeichen der Qualifikation für das Finalturnier vom 16. – 18. November in Biel. Nur wer sich auch in Zürich durchsetzt darf sich berechtigte Hoffnungen auf den Schweizermeistertitel 2007 machen.

Aber nicht nur die Sportler tragen zum Erfolg eines nationalen Turniers bei, sondern auch die 50 nationalen Schiedsrichter unter der Leitung von Tommaso Mini und die zahlreichen Helfer des Organisationskomitee unter der Leitung von Gion Honegger. Erst alle Akteure zusammen machen einen Event dieser Grössenordnung machbar. Ihnen gebührt deshalb der ausdrückliche Dank. Ohne Ihren Einsatz wäre die Swiss Karate Federation nicht da wo sie heute ist – ein Verband mit Sportlern und Schiedsrichtern die zur internationalen Klasse gehören.

Willkommen beim 3. Swiss Karate League 2007 in Zürich. Willkommen bei Gion Honegger und seinem Helferteam, welche diesen wichtigen Anlass ermöglichen.

Roland Zolliker
Zentralpräsident